

「鈴木保奈美」の女優復帰でリストラ危機「石橋」頭が上がらない



妻は復活、夫は…

鈴木保奈美(43)が来年のH K大河ドラマ「江ノ姫たちの戦国」で11年ぶりに女優復帰するが、皮肉にも夫の石橋貴明(48)とんねるず)は秋の番組改編でリストラ危機を迎える非常事態だという。

保奈美といえば、フジテレビのプロデューサーだった男性と不倫を清算するなどして、98年にバツイチだった石橋と“できちやつた婚”。当時所属していたホリプロを激怒させ事実上、芸能界引退に追い込まれた。

「引退という形ですから、そう簡単には復帰できません。

鈴木保奈美(43)が来年のH K大河ドラマ「江ノ姫たちの戦国」で11年ぶりに女優復帰するが、皮肉にも夫の石橋貴明(48)とんねるず)は秋の番組改編でリストラ危機を迎える非常事態だという。

保奈美といえば、フジテレビのプロデューサーだった男性と不倫を清算するなどして、98年にバツイチだった石橋と“できちやつた婚”。当時所属していたホリプロを激怒させ事実上、芸能界引退に追い込まれた。

「引退という形ですから、そう簡単には復帰できません。

しかし、石橋を可愛がっている芸能界の実力者が彼女の復帰に力を貸したそうです

「女房が復帰するのはいいのですが、今度は夫がリストラされる事態になりそうなんですね」(同)

石橋は「うたばん」(TBS)をリニューアルした「ザ・ミュージックアワー」の司会をS M A Pの中居正広と務めて

いるが、視聴率低迷で秋にも打ち切りの声が上がっている。

「放送日を変えたことが影響

したのか、ここ数年、視聴率

が一ヶタ台と低迷です。4月

から番組をリニューアルした

のですが、相変わらず数字は

よくないのです」(T B S 制作関係者)

とんねるずの看板番組といわれる「とんねるずのみなさんのおかげでした」(フジテレビ)も打ち切りの噂。

「強い経済」が聞いてあきれる 「職場いじめ」はなぜはびこる



この実態、知ってるか?

(バー経営企業の名ばかり役員)

◆同僚にうそのうわさを

広げられたり、ハンカチを捨

てられたりする(勤続2年の官公署非常勤職員)

◆同僚のいじめを上司に抗議すると

「コミュニケーションを取れ

ないあなたが悪い」と退職勧

奨(病院事務の正社員)……。

「ほとんど子どものいじめと

変わりません」と話すのはN P O法人「労働相談センター」

(東京都葛飾区)の須田光照さ

んだ。昨年の相談5027件

のうち717件が上司や同僚

による「いじめ」で一昨年の476件から激増。広く実態

を知つてもらおうと、今年に

入つて寄せられた中から具体

例をまとめ、6月下旬に初公

「みなさん」はマンネリ化して視聴率が取れない。相方の木梨憲武は人柄がいいですから今後もピンでの仕事は入ってくると思いますが、石橋はゴーマンさが直らない。ど

の局も使いたがらないので、前途は苦しいと思いますよ」(某放送作家)

このままだと石橋は女優・保奈美に頭が上がらない日々が到来しそうだ。(本多圭)

表した。中には法令に触れる

ような深刻なケースも多い。

◆辞めさせてくれない。「辞

めるなら今までのミスを洗い

出し損害賠償請求する」と言

われた(勤続1年の正社員)

◆社長が管理職の顔面に何発

も正拳突きを入れる。「死ね」

「(会社ビル)13階から飛び

降りろ」と暴言(200人規

模のIT関係企業の正社員)

◆野外での仕事でトイレの場

所がない。会社は「ヤブの中

でやれ」と言う(警備会社勤

務の女性)◆1年の試用期間

中。「殴つていいか」と脅さ

れながら仕事(新入社員)。

◆成果主義で同僚を蹴落とし

ても……という風潮が温床に

なつてているのは確か。正社員、

派遣、パートと雇用形態が多

様化し、労働者の横つなが

りが分断されモノが言えなく

なつてている中で、いじめる側

もノルマ・競争で押さえつけ

られ、はけ口を弱い立場の人

に求めている」(須田さん)

「強い経済」も働く者が幸せ

でこそだが……。(堀和世)

◆同僚のセクハラ被害を社外のホットラインに訴えたら人事評価を下げられ、無言電話が始まつた(勤続5年の大手外資女性社員)◆(職場は)5階建てなのにエレベーター利用を禁止し、乗った社員を皆の前で名指しで叱る(老人介護施設職員)◆(職場は)5の足をマッサージさせられる

の局も使いたがらないので、前途は苦しいと思いますよ」(某放送作家)

このままだと石橋は女優・保奈美に頭が上がらない日々が到来しそうだ。(本多圭)